



SANIDAD

El HUBU externalizará biopsias para dar los resultados en 20 días máximo

BURGOS 16

ESPECTÁCULOS

La demanda de plazas hoteleras durante Sonorama triplicará la oferta real

RIBERA 24



Diario de Burgos

EDICIÓN MIRANDA

Miércoles, 27 de noviembre de 2024 | Número 43.107

FUNDADO EL 1 DE ABRIL DE 1891

1,80 €

EL DÍA DE MIRANDA

ENTREVISTA DB

ALFREDO DE MIGUEL
PRESIDENTE DEL MIRANDÉS

«No hacer la tribuna supone que el Mirandés no tenga futuro»



LEA MÁS EN EL SUPLENENTE 27/11/2024

DEMOGRAFÍA | ESTADO DE BIENESTAR

Una cuarta parte de toda la población provincial ya es pensionista

La nómina de los burgaleses retirados suma 127 millones, el doble que hace 15 años

BURGOS 12

CAUCES URBANOS | PROTECCIÓN FRENTE A RIADAS

MIRANDA 26

Miranda descarta hacer muros para contener las crecidas del Ebro

Si negocia con la Junta otros puntos del plan como la posibilidad de elevar la rasante en Ronda del Ferrocarril

MICHELIN | RECONOCIMIENTO MUNDIAL

BURGOS 14

Ricardo Temiño cose la cuarta estrella en la gastronomía provincial



IDENTIDAD TERRITORIAL | EL CONFLICTO QUE NO CESA

MIRANDA 27

Bildu vuelve a la carga para que en Treviño se imparta euskera

Quiere que los ayuntamientos pidan asistencia a la Diputación de Álava

POLÍTICA | LAS VÍAS DE AGUA DEL PSOE

EDITORIAL 2 ESPAÑA 34

Lobato denuncia una cacería del PSOE y se niega a dimitir

El secretario de los socialistas madrileños desvela los ardides de Ferraz para manipular y controlar el partido



FÚTBOL | SEGUNDA DIVISIÓN

ALVAR ORTEGA | MIRANDA

Alfredo de Miguel está feliz. Su Mirandés se encuentra en la tercera posición (empatado con el segundo) después de 16 jornadas y por delante atisba una temporada tranquila y, de momento, muy ilusionante. A nivel deportivo no puede pedir más, sin embargo, como presidente también tiene que afrontar aspectos extra-deportivos como la obra de la tribuna de Anduva, por la que sabe que pasa el futuro de la entidad y de la que exige más ayuda municipal para poder llevarla a cabo el próximo verano. Es uno de los mejores momentos deportivos de la historia del Mirandés, pero la crucial situación fuera de los terrenos de juego confiesa que lo afecta. Y solo tiene una semana para resolverla.

El Mirandés es la sorpresa de la temporada en Segunda División. Inmejorable momento para hacer esta entrevista. ¿Cómo se encuentra?
Me encuentro bien. Lógicamente todo es más fácil cuando las cosas funcionan.

Es el mejor arranque en el fútbol profesional de la historia del club, ¿se podía llegar a imaginar algo así?
Bueno... llevo ya casi 13 años en el mundo del fútbol. Esto es un juego y en los juegos intervienen factores que a veces se salen de la lógica. Este año están saliendo las cosas muy bien, todo ello motivado por un grupo muy comprometido y no exento de calidad. Pelean mucho, es como para ir a la guerra con ellos.

Ya cuentan con 28 puntos, ¿se puede pensar en otros objetivos más allá de la permanencia en la categoría?
Bueno, creo que es muy pronto para pensar en otras cosas. En estos momentos está saliendo todo muy bien y eso nos trae tranquilidad. Pero en el fútbol vuelvo a repetir que todo cambia de la noche a la mañana. No hemos conseguido nada todavía. Los números y las sensaciones son buenas y ese es motivo para estar mucho más tranquilo que el año pasado.

¿Cómo son esas sensaciones en el club y en su entorno?
Estamos contentos si la afición está contenta y ahora es-

«No hacer la tribuna supone que el Mirandés no tenga futuro a corto y medio plazo»

ALFREDO DE MIGUEL

PRESIDENTE DEL MIRANDÉS



tá ilusionada. Quizá debamos incluso frenar la euforia de algunos. Esto es muy largo, falta mucha liga, pero es bueno que la afición se ilusione. En el fútbol y en la vida eso es importante, nos hace olvidar-nos de otras cosas.

No ha pasado demasiado tiempo desde que se jugaron la permanencia en el último partido de la temporada pasada, contra el Amorebieta. ¿se otorga más valor al pre-

sente habiendo superado aquella situación?
Como decía, ya llevo más de 12 años en el fútbol y sé que hay momentos buenos y malos. Hay que tomarlos con naturalidad, aunque lógicamente en los malos se sufre mucho. Pero también sabemos disfrutar de los buenos, ahora no conviene pensar en el pasado. Hay que seguir peleando porque siempre va a haber que hacerlo. El Mirandés es un club modesto, tene-

mos muchas dificultades de todo tipo y hay que asumir la lucha y el esfuerzo continuos.

Ya con más perspectiva, ¿qué supuso aquella victoria?
Aquél día recuerdo que estaba bastante confiado de que íbamos a sacar el partido adelante. No obstante, siempre tienes la duda de que puede pasar cualquier cosa, así es el fútbol... ¿y la importancia que tuvo? Pues hombre, estar en Segunda nos permite una se-

rie de cosas que en categorías inferiores no, sobre todo a nivel de presupuesto. Somos un club con recursos limitados, en una ciudad pequeña con pocos socios, aunque fieles. Porcentualmente estaremos por encima del resto de clubes.

Desde entonces gran parte de la atención se ha centrado en lo extradeportivo. Poder o no construir la tribuna, ¿en qué momento están esas

negociaciones con el Ayuntamiento de la ciudad?
El momento es crítico. Si nosotros quisiéramos hacer la tribuna este verano tendríamos que empezar ya con el encargo de la obra. Estamos planteando si tiramos para adelante o no. Dependerá de las últimas ayudas, de si cristalizan en algo positivo o no. En el caso de que no sea así, no podemos asumir esa obra porque, entre otras cosas, no sería justo que una obra de



Limpieza de graffitis

www.gruponb.com



¡Contáctanos y deja que Grupo NB se encargue de devolver la limpieza y la estética a tus instalaciones!

Romancero, 42 · 947 272 344 · tefisa@gruponb.com

3

DICIEMBRE

Dentro de una semana se celebrará la junta general ordinaria del Mirandés, en la que Alfredo de Higuera anunciará por fin si se construirá o no la nueva tribuna en Anduva.

d

¿Están activas las conversaciones con el Ayuntamiento? ¿Ha habido acuerdo accionariado desde el verano? No hay una postura definida por parte de la entidad municipal. Se resolverá pronto y a partir de ahí el club tomará la decisión que más le interese.

Por entonces calificó de «vergonzosa» la oferta del Ayuntamiento, algo más de un millón de euros dividido en diez años sobre los siete totales. ¿Ha cambiado algo el Mirandés en sus exigencias? Seguimos pidiendo más apoyo, en general. Somos un club pequeño y hemos demostrado que hacemos las cosas de manera prudente. Desde las instituciones se debe apoyar las obras necesarias para una ciudad. Un campo de fútbol, guste o no guste a ciertos sectores, es una instalación esencial para la comunidad. Por eso entiendo que no es justo, porque nos amparamos en que el Mirandés es una Sociedad Anónima Deportiva y no es justo que tengamos que comer con los gastos de adecuar una instalación obsoleta a las exigencias de la Liga de Fútbol Profesional (LFP). Vuelvo a repetir, y este creo que debe de ser el titular: no estamos pidiendo nada al club, estamos pidiendo que se adecue una instalación municipal a la realidad del fútbol profesional. Tanto es así que si no se hace la obra, el municipio tendrá que dejar a sus ciudadanos que no hay más fútbol.

¿Existe un riesgo real de que, en un corto o medio plazo, la LFP diga que no se puede competir más en Anduva? Por supuesto que lo hay.

Por su parte, ¿sigue en pie la oferta de poner seis millones de euros y que el Ayuntamiento aporte dos? Hemos rebajado ese proyecto. Entonces su respuesta fue la de poner un diez años y lo hemos rebajado bastante, pero aún así el desembolso que pretende hacer el Ayuntamiento es el mismo. Es decir, un millón en 10 años. Lógicamente, al Mirandés no le vale porque tenemos que afrontar la obra en soledad y recuperar 100.000 euros al año.

Cuando las negociaciones parecieran romperse se le notó cansado y frustrado en sus palabras. ¿Vio su etapa en el Mirandés como de cesar? A ver, yo siempre he sido una persona con bastante ilusión, pero cuando esperas una respuesta y obtienes otra, eso te produce un desencanto. Yo simplemente reclamo más cariño para el Mirandés porque veo que en otros lugares sí



Si no se lleva a cabo la obra me plantearé muy seriamente marcharme pero, ¿quién se va a hacer cargo del club?»

Un campo de fútbol, guste o no guste a ciertos sectores, es una instalación esencial para la comunidad»

Nos hemos ido capitalizando a fin de ser un equipo, entre comillas, lo menos débil posible. Nunca seremos un club fuerte»

Si destinamos todos los recursos del club a esa obra estaríamos en mucha desventaja con el resto»

El desembolso que pretende hacer el Ayuntamiento es el mismo. Un millón en diez años y eso al Mirandés no le vale»

Estamos contentos. Quizá debamos incluso frenar la euforia de algunos»

Es como para ir a la guerra con este equipo»



que lo hay. Verdaderamente paso vergüenza cuando voy a otros estadios. No me puedo comparar. 11 millones a uno, diez a otro... Y nosotros pidiendo que se colabore para la obra de una instalación municipal. No pedimos dinero para fichajes ni para gastos. Pedimos lo que pedimos. Se han hecho piscinas y teatro, lo cual es bueno, no lo crítico. Me parece bien, pero ahora es el campo de fútbol. Una obra importante para la ciudad. Y si no se llega a un acuerdo lo tendrá que hacer el Ayuntamiento porque cuando esto se pase, que no miren al Mirandés porque ya no va a estar ahí.

Si no se llega a un acuerdo esta semana, ¿estaría cerca el fin de su etapa como presidente del Mirandés? Claro. Y por una simple razón: cuando uno no es capaz de sacar un proyecto adelante, tiene que irse. Ahora bien, mi marcha del Mirandés pasa porque alguien se haga cargo del club. ¿Y quién se va a hacer cargo? Obviamente el Mirandés vale dinero, yo podría hacer esfuerzos por el club, pero no estoy dispuesto a perder el dinero que invertí en su momento.

En un club con unas circunstancias tan concretas, ¿el único crecimiento viable pasa por reformar la tribuna? Indudablemente. Sin una instalación adecuada el crecimiento está limitado. Por eso digo que si no se termina de llevar a cabo me plantearé muy seriamente marcharme. ¿Cómo? Eso ya será otra cuestión, pero tendría que irme porque en algo que no tiene futuro no tiene sentido insistir. No hacer una grada supone que el Mirandés no tenga futuro a corto y medio plazo. ¿Un mejor estadio podría atraer a más afición? No lo sé (piensa). El crecimiento puede ser mínimo, llegar a los 3.000 y muchos, incluso 4.000. Es que no tenemos una zona de influencia. Por ejemplo, Ponferrada tiene El Bierzo, Miranda al norte tiene el País Vasco, a un lado La Rioja y en el sur pueblos pequeños. Tenemos un club de Segunda pero una ciudad pequeña para el fútbol profesional. Ese es el resumen.

Para terminar. Ha mencionado que siempre ha estado ilusionado como presidente, ¿en este momento lo está? Pues habría que separar dos aspectos. Como sería una tragedia que no se pudiera hacer la obra, mi ilusión como gestor está tocada, estoy afectado al pensar en el futuro. En el área deportiva, eso sí, estoy muy ilusionado. Mucho.

una instalación municipal tan importante para la comunidad tenga que acometerla una entidad privada. Por otra parte, si destinamos todos los recursos del club a esa obra, estaríamos en una situación de mucha desventaja respecto a nuestros competidores. Y eso no lo vamos a hacer.

A pesar de la actual situación, imagino que sigue teniendo en cuenta un posible descenso, ¿acometer la obra en solitario supondría quedarse sin salvavidas? Efectivamente. Esa es la cuestión. Nosotros nos hemos ido capitalizando durante los últimos años a fin de ser un equipo, entre comillas, lo menos débil posible. Nunca vamos a ser un club fuerte por el censo de la ciudad y por los

apoyos que tenemos, correspondientes a una ciudad pequeña. Por eso no nos está permitido hacer grandes desembolsos. Tenemos que ir controlando muy bien ese aspecto de cara a que, si se produce un descenso, no seamos una víctima y tengamos por lo menos cierta capacidad de reacción, como ya ha pasado.

Califica esta situación de crítica... (Interrumpe) Bueno, la palabra crítica no me gusta, pero es una situación a analizar y valorar antes de tomar una decisión muy próxima. Probablemente se comunique en la junta general de accionistas del 3 de diciembre. Ahora la decisión no está tomada, pero ya estamos en negociaciones de última hora.

FOTOS: LUIS LÓPEZ ARANCO